

# Minera El Toqui pone en funcionamiento biodigestor para tratar desechos orgánicos

Como parte de una política de gestión ambiental, Minera Pacífico del Sur puso en funcionamiento un biodigestor, que es una estructura diseñada para la descomposición de desechos orgánicos. En este caso todos los desechos del casino que se generan por parte de la alimentación de los 350 trabajadores son ingresados a esta estructura donde se genera el proceso de digestión obteniendo finalmente un fertilizante de alto poder nutritivo.

Este importante producto es utilizado en la remediación de suelos y así también en una iniciativa de reforestación en los alrededores de la minera que permiten embellecer y aportar al medio ambiente.

Para el asesor en gestión ambiental de la minera Ricardo Inostroza, esta iniciativa ha demostrado tener muy buenos resultados. “Cuando planteamos a nuestra gerencia desarrollar este proyecto no dudamos en ponerla en funcionamiento, ya que con ello nos hacemos cargo de los



desechos que nosotros mismos generamos y así también convertimos estos desechos en un producto útil para diversas iniciativas vinculadas al medio ambiente. Hoy recuperamos árboles, los abonamos, les hacemos un seguimiento de crecimiento y luego los plantamos en zonas claves de nuestra empresa”.

Los árboles que han sido producidos gracias al abono del biodigestor y posteriormente plantados son: Lengas, Coigües, Ciruelillos, Álamos entre otros.

El proyecto contempla seguir procesando los desechos orgánicos buscando con ello lograr seguir aportando desde la responsabilidad ambiental y contar con árboles que puedan ser utilizados para reforestación.